



PEMERINTAH PROVINSI BANTEN  
**SEKRETARIAT DAERAH**

Kawasan Pusat Pemerintahan Provinsi Banten (KP3B)  
Jl. Syech Nawawi Al-Bantani, Palima Serang Banten Telp. (0254) 200123, Fax. (0254) 200520

**PEMBERITAHUAN**  
**RENCANA PENGADAAN TANAH**  
**PEMBANGUNAN TANGGUL SUNGAI CIUJUNG UNTUK PENAMBAHAN**  
**TANGGUL SUNGAI CIUJUNG CW-03**

Nomor : 590/1065- BPN/2021

Berdasarkan Dokumen Perencanaan Pengadaan Tanah Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 yang telah ditetapkan oleh Kepala Balai Besar Wilayah Sungai Cidanau-Ciujung-Cidurian Direktorat Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor PR.01.02-Az/246 Tanggal 22 April 2021 yang berada di wilayah Kabupaten Serang Provinsi Banten, dengan ini kami sampaikan pemberitahuan rencana pembangunan sebagai berikut :

**A. MAKSUD DAN TUJUAN RENCANA PENGADAAN TANAH**

1. Maksud

Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 dimaksudkan untuk pengendalian daya rusak air akibat banjir Sungai Ciujung. Untuk mencegah terjadinya luapan banjir sampai dengan periode ulang 25 tahunan.

2. Tujuan

Adapun tujuan pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 adalah meningkatkan fungsi pelayanan pada sempadan sungai dan mengamankan asset milik masyarakat dan pemerintah. Sehingga dapat meminimalkan risiko korban jiwa serta dampak kerugian moril dan material warga akibat banjir, baik untuk jangka pendek maupun jangka Panjang.

**B. LETAK TANAH DAN LUAS TANAH YANG DIBUTUHKAN**

1. Letak Tanah

Secara wilayah administrasi, lokasi rencana Pengadaan Tanah Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 yang terletak di Kabupaten Serang sebagai berikut :

a. Tanggul kiri di Desa Kragilan dan Desa Undar Andir Kecamatan Kragilan

b. Tanggul kanan di Desa Sukamaju Kecamatan Kibin

2. Luas Tanah Dibutuhkan

Pengadaan Tanah Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 dengan total kebutuhan lahan seluas  $\pm 8.42$  Ha, yang terbagi menjadi Lahan 1 dan Lahan 2 dengan Lahan 1 di Kecamatan Kragilan membutuhkan lahan  $\pm 32$  bidang dengan kebutuhannya  $\pm 7.04$  Ha, sedangkan Lahan 2 terdapat penambahan lahan di Desa Sukamaju Kecamatan Kibin membutuhkan lahan  $\pm 41$  bidang dengan kebutuhan lahan  $\pm 1.37$  Ha.

**C. TAHAPAN RENCANA PENGADAAN TANAH**

Pengadaan Tanah Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03, diselenggarakan melalui tahapan :

1. Perencanaan;
2. Persiapan;
3. Pelaksanaan;
4. Penyerahan Hasil.

**D. PERKIRAAN JANGKA WAKTU PELAKSANAAN PENGADAAN TANAH**

Jangka waktu pelaksanaan Pengadaan Tanah Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 diperkirakan dilaksanakan selama  $\pm 2$  (dua) tahun.

**E. PERKIRAAN JANGKA WAKTU PEMBANGUNAN**

Jangka waktu Pembangunan tanggul sungai ciujung untuk penambahan tanggul sungai ciujung civil work-03 diperkirakan dilaksanakan selama  $\pm 3$  (tiga) tahun.

Demikian pemberitahuan ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Serang, 21 Mei 2021



SEKRETARIS DAERAH  
Selaku  
Pembina Utama Tim Persiapan

TTD

**Dr. AL MUKTABAR, M.Sc**  
Pembina Utama Madya  
NIP. 19650612 199102 1 001